



Nombrado por ADP Hospital de Puerto Natales cuenta con nuevo director

A través del Sistema de Alta Dirección Pública (ADP), 65 profesionales participaron a través de Postulación en Línea del llamado a selección para el cargo de director/a del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales. El proceso -a cargo de la Dirección del Servicio Civil- entregó de lista de candidatos elegibles a directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez González, para su definición.

La autoridad de Salud, en base a los antecedentes tenidos a la vista y entrevistas realizadas, optó por Marcos Andrés Oñate Castillo, quien asumirá como director titular del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos a partir del próximo 3 de febrero.

El electo director titular es de profesión enfermero, con experiencia en áreas clínicas y de gestión. Cuenta con un Magister en Gestión Estratégica de Salud y estudios en finanzas, administración y evaluación

en acreditación de calidad. Ha sido director del Cesfam de Paredones y de los Hospitales San Francisco de Llay Llay y San Pedro de Los Vilos, entre otros cargos desempeñados.

De esta forma, la Dirección del Servicio de Salud Magallanes responde al compromiso asumido con la comunidad usuaria, funcionaria, asociaciones gremiales, consejo consultivo y comunidad natalina en general, de dotar de un nuevo director titular al establecimiento, a fin de avanzar en mejoras de gestión que incidan en una mayor gobernanza y satisfacción usuaria y laboral.

